

DIA DEL MEDIUM. Este domingo 2 de junio se rendirà homenaje al medium salvadoreño, en el Auditorium de la Lotería Nacional. Informan Dr. Raúl Augusto Urbina y profesor Lucio Pérez

Mayoría de Economistas en as Filas del Espiritismo

Cuarenta y cinco mil personas practican el espi-ritismo en El Salvador, ya sea como consultores, me-diums y defensores de la doctrina, informan el pro-fesor Lucio Pérez Rodríguez y el economista Dr. René Augusto Urbina, representantes de la Comisión Organizadora del Día del Medium y de la Fede-ración Espírita de El Sal-vador.

Agregan que al clasificarlos por profesiones, son
economistas después
de los profesores, los que
más se dedican a practicar el espiritismo, siguiéndole en su orden los abogados, militares, comerciantes y personas que ejercen ofi-

Este domingo 2 de junio, añaden, será celebrado el Día de la Mediumnidad Universal en acto público a realizarse a partir de las 8:30 a.m. en el auditorio de la Lotería Nacional, y en el cual se le rendirá homenaje al médium salvadoreño. La Sociedad de Médiums

y Estudiantes Espíritas Científicos Salvadoreños por medio de su comisión organizadora hace cordial invitación al público en general para que asista a este acto, cuyo programa

es como sigue:

1- Apertura. 2- Oración.
3- Himno Nacional. 4Bienvenida y Dedicación
al acto, por el Hno. Dr.

-Favor pase a la página 7.

Que IRA Compre Excedente Lechero Dicen Ganaderos

Comprando los exceden-Comprando los excedentes de queso seco y procesados el Instituto Regulador de Abastecimientos
podría ayudar a los productores de leche que actualmente afrontan una
crisis de mercado provocada por esa entidad.
Representantes de PROLECHE y la Asociación de
Ganaderos de El Salvador

(AGES) informan que de-bido a la desleal competencia del IRA y por las dona-ciones de leche en polvo que llegan al país, la pro-ducción nacional de leche

baja de los precios. Comprar los excendentes lácteos para normali-zar al mercado actualmente distorsionado es respon-sabilidad del IRA, ya que algo similar hace con los

algo similar lader con los excedentes de los granos básicos, dijeron.

El IRA ha dicho que confiscará toda las leches que no sean las que esa institución distribuye. Pero los productores de leche indi-can que la única solución

-Favor pase a la página 7.

Insospechado Mundo del Silencio de Sordomudos

(Por Francisco Romero Cerna). Observar la labor que desarrolla el Centro de Audición y Lenguaje en el mundo de silencio en que viven los sordomudos es trasladarse a una insospe-chada dimensión humana.

En las silenciosas aulas del centro el maestro no encuentra allí al niño divagado o al niño que molesta. Entra en un mundo donde nadie oye nada; donde el alumno, un infante de tres o cuatro años, nunca ha oído su llanto ni nunca ha pronunciado una palabra

porque no se oye. La Dra. Xiomara Villeda Dueñas, directora del

Centro, explica en parte los métodos que se usan para que el sordomudo se incorpore a la sociedad y no se sienta marginado por su deficiencia física

su deficiencia física. su deficiencia fisica.

Dice que por lo general
el niño que nace sordo
tiene en perfectas condiciones sus cuerdas vocales, pero no las usa porque
no percibe ningún estímulo no percibe ningún estímulo

sonoro.

El sordomudo —dice la

Dra. Villeda— entra en su niñez a este centro y sale cuando es hombre. Reconoce que es la enseñanza más larga de todas, pero

-Favor pase a la página 7.

Guerrilla está Debilitada en la Montaña: Pickering

La guerrilla está debili-tada en las montañas. El aumento de terrorismo urbano, secuestro de alcaldes, el esfuerzo de moverse hacia el occidente del país, la lucha con minas y la táctica de unidades pe-

GERENTE. Coronel y Lic. Salvador B. Cas-tro Alvarado, Gerente

General de Instituto de

Previsión Social de la

Fuerza Armada.

queñas es un indicativo de debilidad de parte de los guerrilleros en la monta-ña, declara Thomas R. Pickering, embajador de los Estados Unidos.

De acuerdo a los infor-mes que tiene, en 1982 más

Sin Teléfono Sitio del Niño y Opico

Para reubicar el cable de enlace de 100 pares de Zapotitán, ANTEL infor-ma que se suspenderá el servicio telefónico el lunes 3 de junio de las 10 a las 14

El sector afectado incluye varias instituciones v fábricas ubicadas en la zona del Sitio del Niño y Opico, pero se informa que estos trabajos se verifican con el fin de mejorar el servicio telefónico, solici-tando a los abonados y usuarios de ese sector su amable comprensión, dije-



RECONOCIMIENTO. El Sr. Ismael Aroche. de-RECONOCIMIENTO. El Sr. Ismael Aroche, de-recha, recibe diploma y mención honorífica al ocupar el cuarto lugar en el concurso sobre el logo-emblema del Séptimo Congreso de las Na-ciones Unidas sobre "Prevención del Delito y Tratamiento del Delincuente", a realizarse en la ONU. Hace la entrega el Sr. Guy A. Beliard.

El Niño Campesino Debe Tener Formación Agrícola

No por vivir en el campo No por vivir en el campo debe creerse que los niños del área rural estén exentos de recibir formación agricola; por el contrario, es preciso someterlos a una enseñanza sistemática, según se desprende de la opinión del Ing Manuel la opinión del Ing. Manuel Vicente Menjívar, pro-pietario de Viveros "Xochicali"

Los ministerios de Agri-Los ministerios de Agricultura y Educación, añade, deberían combinar estierzos para enseñar a los
niños cómo germina una
semilla, cómo se planta un
arbol, cómo cuidarlo.
Aunque cuesta trabajo
creerlo, en el campo no se
repara en la importancia

ecológica de la importancia ecológica de la vegetación. Por otra parte, los padres del niño se interesan por que éste vaya a la escuela, pero rara vez le enseñan

los secretos de la naturaleza, dice.

El niño campesino, señala, debe aprender cuáles insectos y animales son dañinos y cuáles contribuyen al desarrollo de los cultivos, pero su aprendi-zaje debe ser oreintado en forma técnica y no empíri-ca, como lo es en la actualidad.

Por otra parte si la ense-ñanza de la agricultura fuese implantada como materia básica en las escuelas primarias, princi-palmente en las rurales, los niños tendrían mayor capacidad que sus padres para introducir nuevos sispara introducir nuevos sis-temas de producción, a-provechar la tierra, incor-porar nueva tecnología y otras innovaciones.

En muchas zonas del —Favor pase a la página 9.

de 200 guerrilleros y ma-sas se entregaron al ejérci-to, 700 en 1983, y unos 1200 el año pasado. Esa cifra, indicó, (de 1984) es importante porque hay que con-siderar que por cada uno que se entrega al ejército hay por lo menos uno más, probablemente muchos más que desertan y se van calladamente a vivir por otro lado

Enfatiza el embajador

que la guerrilla está per-diendo algo más que sus hombres. Muchos de los desertores han llevado a unidades del ejército a es-condites de armamento de la guerrilla. Esas armas serán más difíciles de re-poner en vista de la meioponer en vista de la mejo-rada inteligencia militar y de la capacidad opera-cional del ejército, que

-Favor pase a la página 22.

Asistencia al Soldado en Centro de Rehabilitación

El viernes siete de los co-rrientes será inaugurado el Centro de Rehabilita-ción Profesional de la Fuerza Armada, entidad bajo la tutela del Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada con el fin de asistir a los soldados le-sionados en combate.

El Centro desarrollará la segunda fase de la rehabilitación integral para el

personal minusválido de la FA. Esta consiste en la evaluación y orientación, formación y adiestramiento, y colocación selectiva en un puesto de trabajo, ya sea del sector público o privado, despues de haber sido rehabilitado física-mente por el Hospital Mili-tar, según lo informó el co-

-Favor pase a la página 7.

Carga para Contribuyentes Nuevo Edificio de Correos

los contribuyentes sería la construcción de un nuevo construcción de un nuevo edificio de correos, como el que se tiene proyectado en la avenida España, atrás de la catedral Metropolitana, dice elempresario Sr. Carlos Raúl Cornejo Giolitti.

Las razones que invoca son de que los que pagan impuestos no pueden fi-nanciar una constarucción que costaría por lo menos 2 millones de colones. Ade-más, dice, la construcción significaria dos cosas: in-cremento en los impuestos o bien un alza en las tarifas pagadas a correos. La ecopagadas a correos. La eco-nomía nacional, que tiene un 50% de desempleo, no soportaría pesos impositi-vos adicionales, asegura. Por otra parte, dice, la

organización gubernamen-tal de Correos, fuera de los

-Favor pase a la página 9.



INICIAN REVISION. Técnicos de la Dirección General de Transporte Terrestre han iniciado la revisión de buses urbanos e interdepartamentales, para constatar el estado de la unidades.